

# La course de voitures à pédales a lancé la saison touristique sur les chapeaux de roue.

Ils se revendiquent fêlés mais sportifs. Les grands enfants dans leurs drôles de machines lancent chaque année la saison des animations touristiques à Wimereux. À mi-chemin entre compétition et carnaval, la course de voitures à pédales a rassemblé du monde, ce dimanche, sur la digue.



Spider-Man a fait le show tout au long de l'après-midi, poursuivi par une voiture-sorcière.

Maquillés et **perruqués comme des Dunkerquois en goguette**, les vingt équipages de la course de voitures à pédales ont encore une fois fait le show, ce dimanche, à la fois **dans les rues de Wimereux et sur la digue**. Leur accoutrement hyper festif et les caractéristiques très décalées de leur monture font que l'on a tendance à les prendre avant tout pour des fêlés.

## Les Wimereusiens dans la course

Mais ce sont aussi des **sportifs accomplis**, qui redoublent d'effort pour faire la course en tête **pendant près de trois heures**. Dimanche, à ce petit jeu-là, Spider-Man a animé une partie de la course, talonné par une espèce de sorcière tout droit sortie d'une soirée Halloween. L'équipe régionale de l'étape portait fièrement les couleurs de **l'Office wimereusien du sport**, de la culture et des loisirs et sa pilote a fait chavirer le cœur du public.